



## Matamala y Bellolio debutaron con su videopodcast "Animales políticos"

Con solo dos capítulos estrenados, el videopodcast "Animales políticos", que conducen **Cristóbal Bellolio** y Daniel Matamala, ya suma más de 100 mil visitas en YouTube y escaló hasta el puesto número dos en las tendencias del ranking de Spotify Chile. "Animales políticos" se emite todos los lunes y está enfocado en comentar todo lo que suceda en las campañas electorales. En los primeros episodios, Bellolio y Matamala conversaron con los analistas Camilo Feres y Eugenio Tironi. Este es el nuevo videopodcast de la casa editorial Lo Que Importa, dirigida por los periodistas Daniel Matamala y Paulina Barrales junto a la productora El Abrazo. Desde 2024, esta casa editorial también produce el videopodcast "Lo que importa", donde Daniel Matamala trata cada miércoles un tema de actualidad junto a expertos en la materia y que acumula más de cuatro millones de visualizaciones.